



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Nachbericht - Veranstaltung

Networking Veranstaltung „C'est le printemps!“

Veranstaltung des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.
am 13. März 2019 im ibis Hotel Stuttgart City



Für den 1. Networking-Abend im Jahr 2019 konnten wir **Frau Maïke Sloof** von dem deutsch-französischen Unternehmen **Doctolib** begrüßen.



Es handelt sich um ein Startup-Unternehmen, das Gesundheitsdienstleistungen für Ärzte und Patienten im Internet erbringt. Zentraler Gedanke ist es, die Kommunikation zwischen Arzt und Patient zu vereinfachen.

Hierzu hat das Unternehmen eine Internetplattform entwickelt, bei der bereits 75.000 Ärzte angemeldet sind und die 31 Millionen Patientenkontakte aufweist (die Mehrzahl derzeit noch in Frankreich).

Die Ärzte erhalten ein hochmodernes Terminverwaltungssystem; Patienten können Termine online buchen und verwalten. Beispielsweise enthält die von **Doctolib** entwickelte App eine digitale Warteliste, die ein automatisches Nachrücker der Patienten ermöglicht. Außerdem werden Informationen zu Wartezeiten und Verspätungen verschickt.



Im Anschluss an die Vorstellung von **Doctolib** gab es eine spannende Diskussion, unter anderem zu Datenschutzfra-



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Nachbericht - Veranstaltung

gen, zur Termintreue der Patienten und zum Verhältnis zu den Angeboten der kassenärztlichen Vereinigungen. Die anregenden Gespräche wurden in deutsch-französischer Runde bei einem mehrgängigen Menü mit wechselnder

Tischbesetzung fortgesetzt. Angesichts der internationalen Zusammensetzung der Teilnehmer war es besonders spannend, über die Unterschiede zwischen den Gesundheitssystemen in Europa zu sprechen.

Dr. Thomas Klink

PR & Kommunikation

Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.

Der Club d'affaires bedankt sich ganz herzlich bei:

Doctolib



CHAMPAGNER
Pierre Trichet



ibis Stuttgart City



Nochmals vielen Dank für die exzellente Küche:



NÄCHSTE VERANSTALTUNG des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.:

Hauptversammlung am 10. April 2019 bei FESTO, Rüter Straße 82 , 73734 Esslingen - Berkheim